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Descripción:

• En el encuentro informativo también han estado presentes el concejal de 
Presidencia, Seguridad Ciudadana y Movilidad, Roberto Sánchez, y el de 
Hacienda y Patrimonio, Javier Gómez.

• El objetivo de los encuentros periódicos, según Lucas, es "conocer las 
inquietudes de los vecinos, sus iniciativas y propuestas de cara al próximo 
trimestre".

El alcalde de Móstoles, David Lucas, 
acompañado del concejal de Presidencia, 
Seguridad Ciudadana y Movilidad, Roberto 
Sánchez, y del concejal de Hacienda y 
Patrimonio, Javier Gómez, se reunió en la tarde 
de ayer en el Centro de Participación Ciudadana 
con el presidente de las Asociaciones de 
Vecinos Coordinadas de Móstoles, Ricardo 
Zamora y otros representantes de las 
Coordinadas.

Este encuentro se enmarca en el compromiso establecido por el Gobierno Municipal 
de mantener reuniones de carácter trimestral con las diferentes asociaciones del 
municipio para tratar asuntos de la ciudad y establecer, de este modo, una participación 
real y efectiva con dichos colectivos, "en beneficio del bienestar de los vecinos y 
vecinas del municipio".

Durante la reunión se trataron diferentes temas, entre otros, sobre la situación actual 
del Consorcio Móstoles SUR, el desdoblamiento de la A-5, la situación de las obras del 
soterramiento del tren a su paso por el municipio o de las antenas de telefonía móvil 
y, también, el estado de las actuaciones comprometidas por ADIF en las estaciones 
de El Soto y Móstoles Central.

Tras el encuentro, el regidor agradeció a la Asociaciones de Vecinos Coordinadas de 
Móstoles el gran trabajo que están desarrollando y señaló que espera que "con las 
propuestas que nos han trasladados y con las acciones que estamos llevando desde 



el Gobierno podamos realizar un buen trabajo de cara a mejorar la calidad de vida de 
los ciudadanos de Móstoles".

Móstoles Sur, obras en la A-5, tren a Navalcarnero

Entre los diversos asuntos analizados, aseguró el Alcalde, destaca el relacionado con 
la situación del consorcio Móstoles Sur; las acciones pendientes para dotar al barrio 
de los equipamientos necesarios, así como las relaciones que el Gobierno mantiene 
con la Comunidad de Madrid para tal fin y los "obstáculos que están poniendo para el 
desarrollo de dichos equipamientos".

"También, continuó el primer edil, estudiamos el tema de las obras de desdoblamiento 
de la A-5, las previsiones en caso de posibles cortes que se puedan producir, así 
como las reuniones que el Gobierno Municipal está manteniendo con los diferentes 
organismos de la Comunidad de Madrid y el Estado para intentar mejorar los accesos 
al municipio".

Además, las obras de soterramiento del tren a su paso por el municipio fue un asunto 
que se trató en el encuentro. "Le trasladamos la información derivada de la última 
reunión que mantuve con el Consejero de Transporte, durante la cual se anunció 
que se estaban haciendo diferentes estudios para intentar ver de qué manera se 
podían adoptar medidas para el reinicio y terminación de las obras del tren hacia 
Navalcarnero", comento Lucas.

Otro asunto tratado fue el de las antenas de telefonía móvil, "el régimen que tienen 
en estos momentos, la situación en la que se encuentran y el poder hacer desde 
el Ayuntamiento un seguimiento sobre su situación, así como la posibilidad de que 
estas antenas pudieran entrar en un régimen donde no afectaran directamente a los 
vecinos".

Finalmente, concluyó el Alcalde, "hemos comentado la situación de las estaciones de 
ADIF, Móstoles-El Soto, y la previsión que hay de inversión, por parte del Ministerio de 
Fomento, de 970.000 euros para la mejora de dicha estación, como sobre la estación 
de Mostoles Central y la previsión de mejora de sus accesos".


